

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< No.351 2018.1.31 連絡先 402-1622 >

海南市のお知り合いに広げてください

2018年4月に海南市の市議会議員選挙があります。定数が2名減らされ20名となるなか、日本共産党は4名（現職2名・新人2名）の当選をめざします。海南市のお知り合いにお声をかけて下さいますよう、お願いいたします。



岡よしあき

☆海南市藤白生まれ 62才
☆藤白親子クラブ会長、内海消防団、藤白の獅子舞保存会会長などを歴任

☆海南市議5期
☆紀の海広域施設組合議会議長
☆海南民主商工会副会長



はしづめ美恵子

☆1957年生まれ 下津在住
60才
☆静岡大学理学部卒
☆中学校教師、わかやま市民

生協勤務などを経て、現在市議2期
☆趣味 読書、スキー



せとう幸生

☆海南市溝ノ口在住 64才
☆関西大学経済学部卒
☆大手スーパー勤務、セールスなどを経験 母親の介護で退職

☆現在訪問介護事業所勤務
☆趣味 登山、バイク



和歌まきこ

☆海南市船尾生まれ 58才
☆信愛女子短大、放送大学教養学部卒
☆高校家庭科非常勤講師 認定心理士

☆劇団「草子庵」主催 ふるさと劇団
海南座で脚本・演出・指導

みち子のひとりごと インフルエンザ

インフルエンザが猛威を振るっています。
医師の話だと、例年流行の時期がずれるA型・B型が、今年も同じ時期に流行っていて患者が多くなっているそうです。しかも、高熱が出ないことでインフルエンザと知らずにすぎる、また予防注射をしていないからと安心し発見が遅れるということも、感染を広げている一因のようです。
高熱が出なくても「もしかして」と思ったら受診しましょう。
さらに、抗体は3〜4か月でなくなるため、去年かかったから今年かからないということはありません。私は去年、大人になつて初めてインフルエンザと診断されましたが、全身がとんでもない感じでした。
予防はうがいより、ていねいな手洗いと、顔の隙間のないようマスクをつけることとが有効、このころはこころをこまめにケアしましょう。



来週は、5日（月）～7日（水）まで出張のため、ニュースはお休みします。

有田川町議選

日本共産党2名当選!

定数16に18名立候補

堀江真智子 840票
増谷 憲 741票

和歌山市からのお知らせ(市報2月号より)

こども科学館の新しい展示室

「ふしぎ体験! 科学広場」
3月3日(土) オープン

新装改築工事のため休館中のこども科学館の2階展示室が「ふしぎ体験! 科学広場」として

3月3日(土) 9時50分~
オープンします。

身の回りにある光、音、電気と磁力、力と運動やロボットについて、不思議でおもしろい体験をし、考え、確かめることで学習できる展示室です。この機会にぜひご来館ください。

こども科学館(432-0002)

こども科学館は孫が来たら必ずといっ
ていくくらい連れて行く場所です。新
しくなってまた連れて行くのが楽しみ
です。(松坂)

憲法 Q&A 2

Q 安倍首相は憲法に自衛隊を書き込ん
でも何も変わらないというけど、本当?

①本当

②うそ

答 ②うそ-自衛隊を書き込むと「戦力を持たない・交戦権を認めない」という条文が死文化し、戦争ができる憲法に変わってしまいます。

こんにちは

井本有一です



映画館で同じ作品を何度も観に行ったことってありますか? 私は去年、4回も観に行った映画がありました。
「この世界の片隅に」というアニメ映画なのですが、最初は和歌山で上映館がなく、大阪へ2回行き、そのあと和歌山で母や友人を連れて行きました。戦時中の日常生活を18歳の主婦の視点で描いた作品なので

ですが、一緒に観に行った高齢の婦人は、「思い出したところじゃない。よみがえってきたよ。よかった。」と絶賛していました。
2月3日からイオンシネマでまた上映されるそうです。1100円です。
若い方から年配の方まで、たくさんの方に観ていただきたいです。

2018年 平和・人権・民主主義
2・11和歌山市集会

「ジャーナリズムの右傾化と日本の未来を考える」

講師: 矢野 宏氏

「新聞うずみ火」代表。フリージャーナリスト。元黒田ジャーナル記者。

2月11日(日)
午後1時30分~3時40分
勤労者総合センター
資料代100円

主催: 2018年 平和・人権・民主主義
2・11和歌山市集会実行委員会
073-431-7317